

Entwicklung der Übernachtungszahlen 2014-2016

Anbei einige Fakten und Zahlen zu Übernachtungen und Gästeankünften von 2014 bis 2016 in der Stadt Zwiesel. Ein besonderes Augenmerk gilt den Übernachtungen auf den Campingplätzen und den Aparthotels.

Nach jetzigem Kenntnisstand gab es bis 2014 auf den Campingplätzen in Zwiesel folgende Anzahl von Stellplätzen:

*Arber-Ferienpark ca. 300 Stellplätze (+ 200)

*Tröpplkeller ca. 15 Stellplätze

Wie dem Pressebericht der PNP vom 09.04.2014 zu entnehmen ist, haben 80 Dauercamper des Arber-Ferienparks kurz vor Weihnachten die Kündigung der Platzverwaltung erhalten. Es wurde Ihnen jedoch die Möglichkeit eingeräumt, einen Halbjahresvertrag bis zum 01.10. abzuschließen. Weil der Campingplatz in einen Ferienpark mit 170 luxurösen Chalets umgestaltet wird, müssen die Dauercamper das Feld räumen, so die PNP.

Lt. Homepage des Arber-Ferienparks ist der Campingbereich des Arber-Ferienparks seit 31.10.2015 geschlossen. Auch ein Aparthotel wurde ab 2015 schrittweise geschlossen.

Übernachtungszahlen von 2014 bis 2016

Stand 31.12.2014 gesamt: 296.888 Übernachtungen 43.265 Gästeankünfte davon:

Camping: 42.526 Aparthotels: 9.606

Stand 31.12.2015 gesamt: 298.378 Übernachtungen 43.018 Gästeankünfte davon:

Camping: 34.604 Aparthotels: 5.504

Stand 31.12.2016 gesamt: 283.633 Übernachtungen 42.035 Gästeankünfte davon:

Camping: 9.602

Aparthotels: 4.657

Die Übernachtungszahlen gesamt sind 2015 gegenüber 2014 um ca. 1.490 angestiegen, obwohl im selben Zeitraum die Übernachtungszahlen im Bereich Camping (- 7.922) und Aparthotels (- 4.102), also insgesamt ca. 12.024 Übernachtungen, zurückgingen.

2016 sind die gesamten Übernachtungszahlen gegenüber 2015 um ca. 14.745 zurückgegangen. Zurückzuführen ist dieser enorme Rückgang auf die Bereiche Camping (- 25.002) und Aparthotels (- 847), also um insgesamt ca. 25.849 Übernachtungen.

Zusammengerechnet sind in den Jahren 2015 und 2016 die Übernachtungen in der Stadt "nur" um insgesamt um ca. 13.255 zu-rückgegangen, obwohl im selben Zeitraum die Übernachtungen im Bereich Camping und Aparthotels aufgrund der Schließungen um ca. 37.873 regelrecht "eingebrochen" sind.

Der Rückgang der Übernachtungen und die Anzahl der Gäste-ankünfte in 2016 ist entgegen anderer Aussagen also nicht auf die ungenügende Vermarktung Zwiesels durch die FNBW zurück-zuführen, sondern ausschließlich auf die Schließung des Camping-platzes Arber-Ferienpark und des Aparthotels.